

2学期もよろしくお祈いします

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。8月28日に、2学期の始業式が行われました。8月末に2学期が始まるようになって5年目になりますが、まだ慣れない感じです。

いつものように朝に校門に立っていると生徒の皆さんが元気よく登校してきて、いよいよ始まったことを実感します。今学期が皆さんにとって良いものになるように頑張っていきたいと思います。

始業式は7月の終業式と同じく、短い時間でしたが、全校生徒対面で行うことができました。皆さんのきちんとした様子に、成長を感じるとともに、直接皆さんに話をするができることをうれしく思いました。始業式では、式辞として皆さんに次のようなことを伝えました。

2学期は、新しい広徳中のリーダーを選ぶ時期でもあります。特に2年生は、様々な面で広徳中学校の中心学年となることとなります。今までの学校生活を振り返って、考えながらも前に進む姿勢を大切にしたいと思えます。1年生の皆さんも、広徳中学校の未来を託す新しいリーダーが選ばれることとなります。ただし、リーダーの力だけでは、よりよい学校を作ることはできません。そこには皆さんの協力が、絶対に必要となります。新しい広徳中を一緒に作っていきましょう。

3年生の皆さんは、いよいよ進路選択の時期が迫ってきました。とはいえ、まだまだ時間はあります。焦ることなく、じっくりと取り組んでください。そして、困った時、悩んだときは、必ず誰かに相談をしてください。広徳中の先生方は、全員皆さんを応援します。

○ 夏休み課題テストが行われました

8月29日に夏休み課題テストが行われました。まだ8月の暑い中、新学期すぐにもかかわらず、生徒の皆さんは懸命に答案用紙に取り組んでいました。特に3年生は、進路選択の時期が近づいているのもあって、最後まであきらめない様子で問題を解いていたようでした。課題テストは夏休みの宿題にどれくらい真面目に取り組んだかが試されるテストです。宿題は、もちろん提出することが当たり前ですが、その中身も大事だと思います。今回のテストでうまくできなかった所は、必ずもう一度復習しておきましょう。そして、まだ宿題が終わっていない人は、とにかく提出することが大切です。あきらめない気持ちで、最後まで頑張りたいと思えます。



【真剣にテストに向かう3年生】



夏休み期間中、本校部活動生徒や中体連登録生徒の活躍に感動する一方、水の事故や台風による災害のニュースを聞いたたびに、皆さんは元気であるだろうか心配をする日々でした。校区の勉強会や夏祭りで、多くの生徒の皆さんに会うことができましたが、そのたびに、気持ちの良い挨拶をしてくれたのを、とてもうれしく感じる夏休みでもありました。左の写真は、校区の夏祭りで打ち上げられた花火です。とても美しく感動しました。